

## ABSTRAK

### **Warisman Sinurat. NIM 3143111049. Upaya Kelompok Tani Maju Bersama Membangun Kesadaran Masyarakat Dalam Mendorong Produktivitas Tani Padi Sawah di Desa Cinta Damai Kecamatan Percut Sei Tuan**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui upaya Kelompok Tani Maju Bersama Dalam Mendorong Produktivitas Tani Padi Sawah di Desa Cinta Damai, sekaligus mempelajari apa saja pengaruh kelompok tani Maju Bersama dalam mendorong produktivitas padi sawah di desa Cinta Damai Serta memberikan gambaran akurat dan mencapai makna dibalik data melalui pengakuan subjek penelitian. Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif yaitu peneliti secara langsung meneliti kelompok tani maju bersama untuk mengetahui suatu set kondisi, suatu sistem pemikiran, ataupun suatu kelas peristiwa pada masa sekarang. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah menggunakan data primer yaitu observasi dan wawancara, dan data sekunder yaitu dokumentasi, buku buku dan peraturan perundang undangan beserta data yang di peroleh dari tempat penelitian. Subjek dalam penelitian ini yakni ketua kelompok tani maju bersama, serta dua orang pengurus kelompok tani Maju Bersama, satu orang anggota kelompok tani maju bersama yang memiliki lahan paling luas, dua orang anggota kelompok tani yang berpengalaman dibidang pertanian padi sawah, serta satu orang perangkat desa yakni kepala dusun. Dengan demikian jumlah responden pada penelitian ini adalah berjumlah 7 orang. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Upaya Kelompok Tani Maju Bersama Membangun Kesadaran Masyarakat Dalam Mendorong Produktivitas Padi Sawah sudah sesuai dengan fungsi utama kelompok tani sebagai kelas belajar, wahana kerjasama, dan unit produksi. Kesadaran masyarakat dalam mendorong produktivitas padi sangat berpengaruh terhadap hasil panen yang didapat petani. Kelompok tani Maju Bersama telah melaksanakan upaya dan memotivasi petani untuk ikut berperan aktif dalam mendorong produktivitas padi sawah di Desa Cinta Damai.

Kata Kunci : *Upaya, Kelompok Tani, Kesadaran Masyarakat, Produktivitas padi*